

Tuexenia 16: 637–638. Göttingen 1996.

Protokoll der Jahresversammlung am 12.07.1996 in Freising-Weihenstephan

1. Prof. Dr. Dierschke eröffnet um 16.45 Uhr die Jahresversammlung und dankt Herrn Prof. Dr. Pfadenhauer und seinen Mitarbeitern für die gute Vorbereitung der Tagung. Anwesend sind etwa 100 Mitglieder.
2. **Jahresbericht des Vorstandes** (Prof. Dr. Dierschke, Dr. Pepler-Lisbach)
Der Mitgliederstand ist mit 1469 seit dem Vorjahr (1476) kaum verändert.
Die Versammlung gedenkt der seit der letzten Jahresversammlung verstorbenen Mitglieder :
Alfred Blaufuß, Prof. Dr. Franz Fukarek, Dr. Wolf Hartwich, Friedrich Mang.

Der **Kassenstand** hat sich bis zum Jahresende 1995 erfreulich entwickelt:

– Bestand am 1.1.1995	101.445,09DM
– Einnahmen (Beiträge, Verkauf Tuexenia, Zinsen)	91.504,87DM
– Ausgaben (Druckkosten, Büro, Versand u.a.)	83.359,60 DM
– Bestand am 31.12.1995	109.600,36 DM

Bilanz 1995: + 8.145,27 DM

Der **Jahresbeitrag für 1997** kann unter diesen Umständen gleich bleiben:
Vollmitglieder 50 DM, Zweitmitglieder 10 DM, Studierende 30 DM.

Tuexenia erscheint weiterhin regelmäßig. Band 15 wurde Ende 1995 verschickt,
Band 16 ist im Druck.

Nach langen Vorarbeiten in Arbeitsgruppen kann jetzt endlich das erste Heft einer syntaxonomischen Übersicht erscheinen: **Synopsis der Pflanzengesellschaften Deutschlands**: Eri-co-Pinetea. Heft 1 wird allen Mitgliedern kostenlos mit der nächsten Tuexenia zugeschickt. Die weiter in lockerer Folge erscheinenden Hefte können abonniert werden.

3. Auf Antrag von Prof. Dr. Pfadenhauer wird dem Vorstand einstimmig (bei 2 Enthaltungen) Entlastung erteilt.

4. Verschiedenes

Die nächsten Jahrestagungen werden in Jena (1997) und Augsburg (1998) stattfinden.

Beklagt wird das wenig erfreuliche Verhalten vieler Mitglieder, die sich zur diesjährigen Tagung angemeldet haben. Viele sind ohne rechtzeitige oder überhaupt ohne Absage der Tagung ferngeblieben. Statt der erwähnten 250 sind nur knapp 200 Teilnehmer zu verzeichnen, so daß kurzfristig je ein Bus abbestellt werden mußte. Die Versammlung ist der Meinung, daß Mitglieder, die sich nicht rechtzeitig abgemeldet haben, im nächsten Jahr keine Berücksichtigung finden sollen.

1997 wird die Arbeitsgemeinschaft 70 Jahre alt. Hierzu sind bisher keine besonderen Aktivitäten vorgesehen. Eher wäre an das 75jährige Jubiläum (2002) zu denken.

Die Jahresversammlung endet um 17.15 Uhr.

gez. H. Dierschke

M. Schmidt